
Проект  

 

Решение  

ученого совета института 

от 24.09.2018 

 

 Заслушав и обсудив доклад председателя приемной комиссии, ректора ГГПИ Я.А. 

Чиговской-Назаровой «Об итогах приемной кампании 2018 года и перспективных задачах 

по обеспечению набора в 2019 году», 

 

Ученый совет института отмечает: 

Приемная кампания 2018 г. в целом была реализована. Контрольные цифры приема 

на обучение по образовательным программам бакалавриата и магистратуры выполнены: 

зачислено 382 первокурсника, средний балл ЕГЭ составил 70,7 баллов. Обеспечено 

качество приема целевиков в соответствии с требованиями Учредителя, перевыполнены 

показатели мониторинга по количеству приёма иностранных граждан.   

 Вместе с тем ученый совет отмечает сложности приемной кампании: недостаточно 

эффективно организован набор на профили факультета ИФиМ, недостаточно использован 

потенциал сельских школ, встреч с родителями и др.  

 

Ученый совет института постановляет: 

1. Провести стратегическую сессию по защите профориентационных проектов 

факультетов с дальнейшим внедрением их в работу с абитуриентами.  

 

Ответственный: проректор по УР, 

ответственный секретарь приемной комиссии, 

деканы факультетов  

Срок исполнения: октябрь 2018 г.  

 

 

2. Разработать локальный нормативный акт о целевом обучении с учетом изменений в 

законодательстве.       

 

Ответственный: проректор по УР 

ответственный секретарь приемной комиссии  

Срок исполнения: 01 декабря 2018 г.  

 

 

 


